

Sábado 7 de enero de 2024 por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Correo electrónico preámbulo y observaciones iniciales

## Sábado 7 de enero de 2024 por la noche, "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo

Nada más entrar en 2024, Japón sufrió una serie de grandes desastres y accidentes el día de Año Nuevo y el 2 de enero. Esta noticia fue ampliamente difundida en todo el mundo, y recibimos correos electrónicos de miembros de oración de varios países que vieron las noticias, expresando su simpatía por Japón y su preocupación por nuestros miembros de oración.

Hemos sabido que varios miembros de Hokuriku se vieron afectados por el terremoto de la península de Noto. Rezamos por la seguridad de todos los afectados. En cuanto a la situación general, hay más de 350 centros de evacuación en todo Japón, y el número total de evacuados supera los 34.000.

Hasta la noche del 4 de enero, se sabe que el número de heridos graves y leves en cada prefectura supera los 370; más de 80 personas han subido al cielo, y más de 180 están desaparecidas o en paradero desconocido. En el accidente de aviación del aeropuerto de Haneda, milagrosamente, toda la tripulación y los pasajeros del avión de JAL pudieron ser evacuados, pero cinco tripulantes del avión de la Guardia Costera y sus mascotas que no pudieron salvarse del avión de JAL fueron llevados al cielo.

Quiero expresar mi más sentido pésame a todas las víctimas de estas catástrofes naturales y accidentes aéreos y desearles el más pronto restablecimiento y recuperación posibles.

Como habrán podido intuir, estos acontecimientos en Japón simbolizan el tipo de año que tendremos este año y el avance hacia la gloriosa era de 2025.

Desde el cielo también se me pregunta qué pienso, qué digo y cómo actúo ante estas duras realidades que se avecinan.

Mirando la condición humana desde la perspectiva de la Divinidad, podemos encontrar una brillante esperanza en medio de la confusión. Sin embargo, si miramos las cosas desde una perspectiva humana anticuada, podemos encontrarnos moviéndonos a la derecha o a la izquierda, o incluso desesperados.

Eso me recuerda las siguientes palabras "El tiempo justo antes del amanecer del mundo.

Justo antes del amanecer del mundo, la oscuridad se hace más densa y más oscura.

Es una parábola sobre cómo las horas previas al amanecer señalan el estado actual de la Tierra.

Hemos llegado a un momento en el que estamos casi al borde del amanecer del mundo global. Estamos al borde de un mundo en el que todos recuerdan la Divinidad, y todos trabajan codo con codo para lograr un mundo de paz perfecta.

Sin embargo, tenemos asuntos del alma que arrastramos de vidas pasadas. Sólo cuando estén limpios podremos abrir la puerta al mundo de la civilización de la divinidad. Esto me recuerda lo

que oí hace más de 60 años: "Cuando la Tierra cambia, debes limpiar tu mente por completo. Será duro". Será duro.

En ese momento, el IN de la Chispa Divina, que seguimos reuniendo diariamente, ayudará a todos a recordar la Divinidad abriendo un agujero en el karma que impide el recuerdo esencial de que toda la humanidad es descendiente de la Gran Vida que creó el universo.

El hecho objetivo es que estamos entre muchas personas que no prestan atención a la verdad, pero nosotros despertamos un poco antes a la verdad de que "toda la humanidad es Divinidad". Este buen karma nos llevó a formar el IN de la Chispa Divina, conectado a la Oración para la Paz Mundial.

La luz que se genera cuando nosotros, que somos conscientes de nuestra Divinidad, formamos esta IN mezcla el poder omnisciente y omnipotente de la Fuente de la Vida con la energía de nuestro Cuerpo Físico, y al mismo tiempo, se dice que la luz superespecial se extiende a todas las cosas y equilibra lo positivo y lo negativo en todos los aspectos de nuestra vida. Se dice que equilibra lo positivo y lo negativo en todos los aspectos.

En este sentido, el IN de la Chispa Divina, en el que siempre estamos trabajando, primero estabiliza nuestra visión de la Divinidad y luego, con su poder excedente, emite una luz que estimula el renacimiento y la manifestación de la Divinidad a la naturaleza, a todos los seres vivos y a toda la humanidad.

En ese día, dejaremos de lado todos los deseos de nuestros Cuerpos Físicos y rezaremos para que, en este año, 2024, la Divinidad de toda la humanidad se realice y manifieste más plenamente que nunca y que todos sean guiados en dirección a la armonía.

## Noche del Sábado, 7 de Enero de 2024 "Un Día Interconectado por la Divinidad" Palabras de Apertura

Hola a todos Comenzaremos la Reunión de Oración Zoom. Usualmente usamos inconscientemente nuestros cinco sentidos (específicamente, nuestros órganos del Cuerpo Físico tales como ojos, oídos, nariz, boca y piel) tales como vista, oído, olfato, gusto y tacto para ver, escuchar sonidos, oler, comer, beber y reconocer lo que tocamos en este mundo, incluyendo personas, objetos y vistas.

Hay que recordar una cosa. Si queremos crear un mundo en el que todo esté en perfecta armonía y paz, toda la humanidad debe cambiar la forma en que utilizamos nuestros cinco sentidos por otra enraizada en la Divinidad.

Supongamos que tomamos este hecho a la ligera y continuamos eligiendo usar nuestros cinco sentidos por inercia. En ese caso, nuestra Conciencia nunca superará la vieja visión de la Conciencia del Cuerpo Físico, y seguiremos sufriendo en un mundo de dualidad.

Por lo tanto, después de la Meditación de la Unidad de hoy, haremos una "Declaración para Promover la Ascensión Dimensional de los cinco Sentidos" con ustedes. Después de eso, haremos nuestro habitual IN de gratitud al mundo terrestre y formaremos el IN de la Chispa Divina. Al formar el IN de la Chispa Divina, haremos el primero tres veces, el segundo cinco veces, el tercero siete veces, y así sucesivamente en número creciente.

**De esta manera, uniremos nuestro Cuerpo Físico, Corazón y Alma y demostraremos más plenamente que nunca la Luz de la Vida que nos mantiene vivos.**

**En los últimos años, el término "perspectiva de divinidad" se ha hecho común entre nosotros. Llevo mucho tiempo buscando esta perspectiva de la Divinidad. Solía pensar que si elevábamos nuestra Conciencia, nuestra Conciencia del Cuerpo Físico (Cinco sentidos) se elevaría más tarde, y podríamos utilizar la perspectiva de la Divinidad en nuestro Cuerpo Físico libremente.**

**Recientemente, tuve un destello de inspiración de que "necesitamos integrar la mente y el Cuerpo Físico, y para hacerlo, necesitamos actualizar la forma en que usamos nuestros cinco sentidos fundamentalmente. Con esto, será más fácil integrar plenamente el Alma, la Mente y el Cuerpo Físico.**

**Así que hoy, vamos a trabajar en cambiar la forma en que usamos nuestros sentidos fuera de la inercia y en algo arraigado en la conciencia de la divinidad. (Esto no cambiará inmediatamente después de haberlo hecho una vez, así que tendremos que trabajar en ello diligentemente en nuestra vida diaria de ahora en adelante). Para ello, hoy confirmaremos la función y el uso originales de los cinco sentidos a través de "palabras de verdad" publicadas hace más de diez años.**

**Cuando nuestros cinco sentidos estén agudizados, nos acercaremos a un estado en el que podremos ver el mundo a vista de pájaro sin meditar. Las barreras entre nosotros y todos los seres se hacen cada vez más finas. Antes de que te des cuenta, estarás rebosante de amor y serás incapaz de parar, aunque no intentes conscientemente ser amoroso.**

**Todos los que estamos aquí reunidos tenemos personalidades diferentes. Tenemos diferentes pensamientos y diferentes maneras de acercarnos a la verdad. Los esfuerzos de todos los que son ricos en individualidad magnificarán el camino hacia la Chispa Divina que toda la humanidad, con sus personalidades y carácter igualmente diversos, recorrerá en el futuro. En este sentido, lo que haremos hoy es un esfuerzo destinado a elevar la Conciencia de toda la humanidad.**

**Ahora que ha llegado el momento, rezaremos por la paz mundial en japonés y en inglés. Por favor, únanse a mí diciendo "Hai". Por favor, di "Sekai-Jinrui ga Heiwa de..." conmigo. Luego cierran los ojos y concéntrense en la Divinidad cuando oigan la voz: "Hai, arigatou gozai mashita".**

## **[Declaración para estimular el ascenso dimensional de los cinco sentidos]**

### **\*Ojos**

**"Los ojos no están para ver a las personas, sino para encontrar luz en ellas. Es un órgano para encontrar luz en los demás".**

**Utilizaremos los ojos teniendo esto en cuenta.**

### **\*Oído**

**"El oído no sirve sólo para oír las palabras de los demás. Es un órgano para oír la palabra de verdad".**

**Usaremos nuestros oídos con esto en mente.**

### **\*Nariz**

**"La nariz no sólo sirve para oler. Es un órgano para comunicarse con Dios Universal y el Ser Verdadero a través de la respiración".**

**Usamos nuestra nariz con esta conciencia.**

### **\*Boca**

**"La boca no es sólo para comer. Es un órgano para hablar la palabra de verdad".**

**Usamos la boca con esto en mente.**

### **\*Sentido táctil**

**"Este miembro no es sólo para tocar. Es un órgano para sentir el sonido de Dios en la naturaleza y en todos los seres vivos."**

**Usaremos nuestro sentido del tacto con esto en mente.**